



¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo
escribiendo a basilicamercedbarcelona@gmail.com

«'Jesús se fue con él'. El corazón de Cristo, que se conmueve ante el dolor humano de ese hombre y de su joven hija, no permanece indiferente ante nuestros sufrimientos. Cristo nos escucha siempre, pero nos pide que acudamos a Él con fe»
San Juan Pablo II

LECTURAS DEL
DOMINGO (CAT/CAST)



BLOG "ECOS DE
LA MERCED"



PALABRA DE VIDA ETERNA (MARCOS 5,21-43)

En aquel tiempo Jesús atravesó de nuevo a la otra orilla, se le reunió mucha gente a su alrededor, y se quedó junto al lago.

Se acercó un jefe de la sinagoga, que se llamaba Jairo, y al verlo se echó a sus pies, rogándole con insistencia: «Mi niña está en las últimas; ven, pon las manos sobre ella, para que se cure y viva.»

Jesús se fue con él, acompañado de mucha gente que lo apretujaba. Había una mujer que padecía flujos de sangre desde hacía doce años. Muchos médicos la habían sometido a toda clase de tratamientos y se había gastado en eso toda, su fortuna; pero en vez de mejorar, se había puesto peor. Oyó hablar de Jesús y, acercándose por detrás, entre la gente, le tocó el manto, pensando que con sólo tocarle el vestido, curaría. Inmediatamente se secó la fuente de sus hemorragias y notó que su cuerpo estaba curado.

Jesús, notando que, había salido fuerza de él, se volvió en seguida, en medio de la gente, preguntando: «¿Quién me ha tocado el manto?» Los discípulos le contestaron: «Ves como te apretuja la gente y preguntas: «¿quién me ha tocado?»» Él seguía mirando alrededor, para ver quién había sido. La mujer se acercó asustada y temblorosa, al comprender lo que había pasado, se le echó a los pies y le confesó todo. Él le dijo: «Hija, tu fe te ha curado. Vete en paz y con salud.»

Todavía estaba hablando, cuando llegaron de casa del jefe de la sinagoga para decirle: «Tu hija se ha muerto. ¿Para qué molestar más al maestro?»

Jesús alcanzó a oír lo que hablaban y le dijo al jefe de la sinagoga: «No temas; basta que tengas fe.»

No permitió que lo acompañara nadie, más que Pedro, Santiago y Juan, el hermano de Santiago. Llegaron a casa del jefe de la sinagoga y encontró el alboroto de los que lloraban y se lamentaban a gritos.

Entró y les dijo: «¿Qué estrépito y qué llores son éstos? La niña no está muerta, está dormida.» Se reían de él. Pero él los echó fuera a todos, y con el padre y la madre de la niña y sus acompañantes entró donde estaba la niña, la cogió de la mano y le dijo: «Talitha qumi (que significa: contigo hablo, niña, levántate).» La niña se puso en pie inmediatamente y echó a andar – tenía doce años-. Y se quedaron viendo visiones. Les insistió en que nadie se enterase; y les dijo que dieran de comer a la niña.

COMENTARIO EVANGÉLICO



por Fray Valentí Serra de Manresa, Capuchino
FUENTE: Evangeli.net

Hoy, san Marcos nos presenta una avalancha de necesitados que se acerca a Jesús-Salvador buscando consuelo y salud. Incluso, aquel día se abrió paso entre la multitud un hombre llamado Jairo, el jefe de la sinagoga, para implorar la salud de su hijita: «Mi hija está a punto de morir; ven, impón tus manos sobre ella, para que se salve y viva» (Mc 5,23).

Quién sabe si aquel hombre conocía de vista a Jesús, de verle frecuentemente en la sinagoga y, encontrándose tan desesperado, decidió invocar su ayuda. En cualquier caso, Jesús captando la fe de aquel padre afligido accedió a su petición; sólo que mientras se dirigía a su casa llegó la noticia de que la chiquilla ya había muerto y que era inútil molestarle: «Tu hija ha muerto; ¿a qué molestar ya al Maestro?» (Mc 5,35). Jesús, dándose cuenta de la situación, pidió a Jairo que no se dejara influir por el ambiente pesimista, diciéndole: «No temas; solamente ten fe» (Mc 5,36).



30 DE JUNIO DE 2024
DOMINGO XIII DEL TIEMPO ORDINARIO

AGENDA Y AVISOS PARROQUIALES

- **CICLO DE CONCIERTOS "CLASSIC GALA": 18, 20, 22, 24 y 26 de julio.**

Los conciertos tendrán lugar a las 20:30 h. A cargo de la **BARCELONA GALA ORCHESTRA**. Más información en el código QR inferior.

- **DEL 28 DE JUNIO AL 8 DE JULIO, EL P. FERMIN ESTARÁ AUSENTE** para acompañar a un grupo de viajeros de la Basílica en su viaje de verano, que este año es a Egipto. El viaje ha sido organizado técnicamente por la experimentada agencia **RT CULTURAL**, cuya directora, la Sra. Mónica Padrol, nos acompañará.



-Viene de la portada-

Jesús le pidió a aquel padre una fe más grande, capaz de ir más allá de las dudas y del miedo. Al llegar a casa de Jairo, el Mesías retornó la vida a la chiquilla con las palabras: «Talitá kum, que quiere decir: 'Muchacha, a ti te digo, levántate'» (Mc 5,41).

También nosotros debiéramos tener más fe, aquella fe que no duda ante las dificultades y pruebas de la vida, y que sabe madurar en el dolor a través de nuestra unión con Cristo, tal como nos sugiere el papa Benedicto XVI en su encíclica Spe Salvi (Salvados por la esperanza): «Lo que cura al hombre no es esquivar el sufrimiento y huir ante el dolor, sino la capacidad de aceptar la tribulación, madurar en ella y encontrar en ella un sentido mediante la unión con Cristo, que ha sufrido con amor infinito».

FUENTE: evangeli.net



VISITA DE PEREGRINOS

Visita de dos amigos y devotos de la Basílica, Pilar y Víctor, que el pasado sábado 22 de junio peregrinaron desde Premià de Mar hasta la Basílica haciendo a pie los 19 km de distancia. Lo hicieron cumpliendo una promesa y siempre con la motivación de encontrarse con la Madre de la Merced a quien querían dar las gracias de este modo por un favor recibido. Muchas gracias por vuestra visita.

JUNIO: MES DEL SAGRADO CORAZÓN

Una dulce palabra sale del sagrario: "Venid a mí todos los que estáis cansados y agobiados, que yo os aliviaré". ¿Quién habla así? El Corazón de Dios. ¿A quien habla? A la pobre criatura débil y enferma. ¿Para qué te llama? Para ser tu fuerza, tu consuelo. Jesús se ha hecho víctima en la Misa. Desea que tú lo recibas en la comunión. Quiere también ser visitado por ti, quiere hablar sólo con tu corazón.

¿Cómo practicas este deseo del Sagrado Corazón? ¿Vas cuando puedes a la iglesia a adorarle, a ofrecerte a Él, a tomar fuerza, a hacer la comunión espiritual? ¿Le pides perdón por tus culpas pasadas, por los pecados de tu familia, de tus parientes? ¿Lo reparas por tantas almas ingratas, por tantos pecadores moribundos?

Si quieres amar al Corazón de Jesús debes comulgar su cuerpo muy frecuentemente. ¿No eres digno? Y para hacerla una vez al año ¿te sientes digno? No eres perfecto. Pero la comunión no es un premio; es un medio para llegar a la perfección. ¿Tienes muchos defectos? Para corregirlos tienes necesidad de la comunión. No son los sanos los que tienen necesidad de curación, sino los enfermos. ¿No sabes que la comunión borra por sí todos los pecados veniales y preserva de los mortales?

PRÓXIMA PEREGRINACIÓN A LOURDES

Próxima peregrinación al santuario de Lourdes. Como todos los años la Basílica de la Merced peregrinará a Lourdes para visitar a la Virgen en la gruta de las apariciones. Este año tendrá lugar del 6 al 9 de octubre. Como siempre con todo incluido. Pueden descargar el programa de la peregrinación en la web de la Basílica o en la de RT Cultural.



Durante el próximo mes de julio, la actividad cultural de la Basílica no descansará. Al revés, será un mes plagado de conciertos de primer nivel.

Habrá concierto los días 18, 20, 22, 24 y 26 de julio a las 20:30 h. El protagonista: Vivaldi y sus "Cuatro estaciones". Pueden adquirir sus entradas activando el código QR del cartel.



BODAS DE ORO

Nuestra felicitación a los Sres. Pere y Mercè, padres de Mn. Alavedra, que este pasado miércoles, día 26, celebraron en esta Basílica sus bodas de oro, sus cincuenta años de matrimonio, en una emotiva Misa presidida por su hijo. Desde esta Basílica, donde profesaron por primera sus votos esponsales, nuestra más sentida enhorabuena y pedimos a la Mare de Déu que siga bendiciendo a este matrimonio y a esta familia con muchos años más de amor y unidad. Felicidades.



UN LIBRO PARA EL VERANO (1)

"PARA SER CRISTIANO" DE JUAN LUIS LORDA (1994)

El título del libro anticipa ya su propósito: trazar un esquema de caminos por los que transitar hacia el logro de una auténtica vida cristiana. Es un apoyo firme para todas las personas que hayan vislumbrado el sentido trascendente de la vida humana y deseen responder con seriedad a sus exigencias.

Con este punto de mira, el autor enfoca la doctrina con aires diferentes, a la medida de las formas de vivir y de estar en el mundo de hoy.

Basílica de la Mercè  **CONTACTO**
(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com
info@basilicadelamerce.com

COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA: ES49 2100 1183 3402 0003 9209 GRACIAS